EL KKO DE KAOS DIARIO RC. 4 AGOSTO 2011 JORGE BATISTA PRATS

https://www.diariorc.com/2011/07/06/el-kko-de-kaos/

Hay dos cosas de ese ser que soy que me hacen feliz. Y las cito porque no son atribuibles a méritos personales – en ese caso sería realmente pedante por mi parte - sino porque me vinieron dadas cuando nací. Hércules, según me dijo la matrona cuando lloré por vez primera, nació de un cuádriceps femoral de Zeus y yo nací de mi madre con esas dos peculiaridades que, según ella, iban a serme muy útiles en la vida. Una es que siempre soy el último en enterarme cuando tengo imbéciles alrededor, detalle que, convendrán conmigo, significa un ahorro de sufrimiento verdaderamente relevante. Y la segunda se refiere a que me olvido rápidamente de lo que me violenta, sean personas o hechos, en la más amplia acepción del vocablo. También esto es una importante ganancia de bienestar. Al fin y al cabo, no somos más que tiempo que pasa.

Andaba yo perdido dentro de mi cerebro, cuando recibo una petición de amistad que dice así: "Como he visto que estás en la lista de KAOS, solicito que me aceptes como amigo". Todo el mundo que me conoce sabe que he practicado el boxeo y que mi afición se generó a partir de que un tío mío, el señor Antoñito, me llevara a ver combates en directo, siendo yo muy niño, de, Miguel Velázquez, José Legrá, Juan Albornoz "Sombrita", Barrera Corpas, Kid Tano, Pedro Carrasco ... Luego crecí y comencé a ver por TV a los pesos pesados norteamericanos. Mi padre sabía mucho de las vidas y hazañas de Ray Sugar Robinson, Jack Dempsey, Primo Carnera, Rocky Marciano, Oscar Ringo Bonavena, Floyd Patterson, Archie Moore, Cassius Clay, George Foreman, Joe Frazier, Myke Tyson ... escribo de memoria, así que muchos se me habrán quedado atrás. No podía la cosa terminar de otro modo que subiéndome yo mismo al ring para dar y recibir. Y aunque nunca me partieron el tabique nasal, sí me transformaron en zombie varias veces y una vez yo dejé K.O. a un chico llamado Martínez Lozano de un cross entre los dos ojos.

Volviendo al presente, eso de estar en la lista de KAOS me cogió por sorpresa, aunque enseguida descarté que la cosa tuviera que ver con el pugilismo. Ya les dije que siempre me entero el último de los imbéciles que tengo alrededor, así que me dieron una dirección de correo electrónico para que averiguara quién era KAOS y por qué yo estaba en su lista. Realizo el pertinente tecleo y, tras enterarme también de quiénes son esos a los que llaman 'perroflautas', me encuentro con una especie de periódico virtual con una estrella roja donde hay de todo, como en botica. Así, el Editor o los Editores han considerado conveniente - ellos sabrán por qué - incluir abriendo la primera página un artículo podrido por la manipulación, el odio, el rencor, la ignorancia, la difamación, el esperpento, la irracionalidad y cubierto por la niebla y el KKO mental de un tal *Pedro Antonio Honrubia Hurtado*, cuyo único rumbo parece es la destrucción de todo sin alternativa alguna. Leña al mono hasta que hable inglés. Dicen los titulares: "Lo sentimos chicos del MCRC, habéis sido descubiertos: O de cómo DRY empieza a desmarcarse de los infiltrados. El intento de los chicos del MCRC de Trevijano, por infiltrarse en lo más profundo del corazón de DRY, finalmente está resultando un fracaso, gracias al trabajo y la labor contrainformativa realizada por diversos compañeros y compañeras, algunos de ellos presentes en las mismas estructuras de DRY". Fidel Castro no lo podría haber titulado mejor. A mi, particularmente, me encanta eso de "lo más profundo del corazón de DRY". ¿Y tú me lo preguntas? Poesía eres tú.

Jamás el MCRC se ha infiltrado en ningún lado estimado nazi de izquierda. ¿O no es nazismo colocar públicamente una lista de nombres a machacar como si se tratara de los famosos 'Wanted' del Oeste? Hemos acudido allá donde se nos ha invitado. Tanto a Muros en la red como a manifestaciones y con unas alforjas de teoría y acción revolucionaria que no podría usted, Honrubia, llevar ni con ayuda de seis bueyes. Siempre se ha sabido, en DRY y en WET, quienes eran las personas pertenecientes o simpatizantes del Movimiento Ciudadano para la

República Constitucional. Llevamos muchos años en esto. Y en DRY saben claramente que nuestra intención sólo ha sido y continúa siendo ayudar en el logro de una libertad constituyente. Somos revolucionarios, no bocazas, ni pandilleros, ni formamos escuadrones de la muerte, que son los que hacen ese tipo de listas. Mientras que usted insulta a DRY señalando su incapacidad para controlar el movimiento, que no otra cosa es decir que tienen "infiltrados", nosotros advertimos a 'Democracia Real Ya' que su señoría va tras la estela de Goebbels: "Cuanto más grande es la mentira, más fácil es que la gente se la trague". No hay fracaso alguno, todo lo contrario. Pero sí ignominia. En la que ha caído KAOS al publicar su barato y sintácticamente desquiciado ejercicio demagógico ¿Le han contratado en DRY como 'seguritas'?

Es tal su KKO, que llama "reformista" al MCRC, cuando hasta en los antípodas saben que D. Antonio García Trevijano ha sido perseguido y acosado desde la transición precisamente por ser la única persona, el único político que se mantuvo y se mantiene fiel a la ruptura. Es decir, en la lucha diaria contra la oligarquía y la partitocracia. Hasta el PCE traicionó a sus militantes vendiéndose al consenso y renunciando a la República por un plato de lentejas. Es tal el demente estado del KKO, ¿o era KAOS?, que permite que usted nos asocie a la extrema derecha sin saber que ese brazo lo perdimos en Lepanto. Lo que no perdimos fue la memoria, de tal manera que recordamos aquella especie de manifiesto que, entre otras, cosas decía que KAOS se creaba "como un punto de referencia en la lucha contra el capitalismo mundializado, desde una izquierda plural ... en este complejo mundo del combate anticapitalista mundial... Para aportar los valores de la unidad de los que luchan y para intentar romper las barreras que separan a las diferentes familias que componen el anticapitalismo de izquierdas a nivel local, estatal y planetario". No es que haya logrado usted mucho en estos años sr. Pedro. Ni en España ni en ningún lado del globo. Y es lógico, ya que la confusión y la mentira no conducen a nada. Está políticamente muy viejo. Su progresismo decadente necesita exhumar a Marx y construir otro Muro en Berlín, porque el capitalismo ha ido hacia delante. Y KAOS hacia atrás. Como los 'sindicatos de clase'. La publicación de su cobarde escrito es el ejemplo. Por el contrario, el MCRC ha avanzado tanto que contamos con una obra cumbre de la Ciencia Política: 'Teoría Pura de la República'. Teoría y Acción. Lea el libro para aprender un poco y difamar menos. Controle la maledicencia, que no es buena.

Y ya que me ha honrado con la presencia en una lista de 'elementos peligrosos', como información final y adicional le diré que el nombre científico del KKO es 'Theobroma'. Menuda broma la de KAOS, que agradecemos al medio por su 'fidelidad' a la verdad. KAOS: sistemas matemáticos deterministas cuyo comportamiento está completamente determinado por sus condiciones iniciales. Sabemos pues, de donde vienen y a dónde van. Con tipos como usted, *Pedro Antonio Honrubia Hurtado*, a ningún lado.